

## DAB-Radio zeigt die falsche Uhrzeit an

Laura - 2024-09-02 - DAB+ Radio

Möglicherweise stellen Sie Abweichungen in der Uhrzeit, die auf Ihrem PURE DAB-Radio angezeigt wird, fest. Solche Abweichungen der Uhrzeit können auf viele Ursachen zurückgeführt werden, wie z.B. die Kodierung der Zeit (beim Senden) und die Dekodierung (am Radio). Sie werden vielleicht auch feststellen, dass die von Radiostationen gesendeten Uhrzeiten leicht von einander abweichen. Deswegen kann sich die Uhrzeit beim Einschalten eines anderen Senders ändern.

Das Radio gleicht jede Stunde (ab dem Moment, in dem es angeschaltet wurde) die gesendete Zeit ab und passt die Uhrzeit auf dem Display entsprechend an. Die restlichen 59 Minuten der Stunde läuft eine vom Sender unabhängige, automatisierte Uhr auf dem Radio. Wenn während der stündlichen Überprüfung keine übertragene Uhrzeit gefunden wird (weil die Station z.B. off air ist bzw. nicht sendet), dann wird die automatisierte Uhr des Radios weiterlaufen, bis wieder eine Uhrzeit vom Sender übertragen wird. Sobald die Zeit wieder übertragen wird, wird sich die auf dem Radio angezeigte Uhrzeit automatisch der gesendeten Uhrzeit minutengenau anpassen. Diese minutengenaue Anpassung kann zu Abweichungen auf verschiedenen Radiogeräten führen – selbst wenn dieselben Sender eingeschaltet sind.

Es kann also zu Abweichungen bezüglich der Uhrzeitanzeige auf Ihrem Radio kommen, aber diese Abweichungen sollten nie größer als ein paar Minuten sein.